

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

燃料高騰 / アイドリング時間を短く、省燃費運転

夕暮れの時間帯は要注意

《危険予測で事故防止》

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

商業施設・コンビニ周辺

交差点付近は

自転車・歩行者の急な飛び出しに注意しましょう

一時停止線の手前で、動きながらの確認は、厳禁

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」「確認はその後」2段階停止
～駐車場、モータープールから出る時も同じです～

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

午後4時 自転車に乗っていた63歳男性 対向の乗用車にはねられ死亡

◇夕暮れの時間帯は要注意◇

◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！◇

2022/10/7(金) 12:05

6日午後4時頃、石川県の県道で、乗用車が対向して走ってきた自転車をはねました。
現場を目撃した人：「買い物したものが散乱というか路肩にあって、道の真ん中で救護されている人がいた」
この事故で自転車に乗っていた男性（63）が頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが、事故からおよそ5時間半後に死亡しました。現場は見通しのよい片側1車線の直線道路。

夕方6時半 横断中の高齢女性 軽乗用車にはねられ重体

見通しの良い直線、「近くに横断歩道があった」

◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇

◇「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2022/10/7(金) 11:56

6日午後6時半すぎ、長崎県で会社員の男性（57）が運転する軽乗用車が、道路を横断して新聞販売員の女性（73）をはねました。女性は、脳挫傷などにより重体となっていて、現在市内の病院で治療を受けています。現場は見通しの良い直線道路で、近くには横断歩道がありました。

夜7時 横断歩道のない場所 横断中の89歳の女性、乗用車にはねられ死亡

女性はゴミを捨ててに行った帰りだった

◇『早朝・夜間』 信号や横断歩道のない場所…『渡ってくるかもしれない』、要注意◇

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/10/7(金) 11:44

6日午後7時過ぎ、福島県で女性（89）が道路を渡っていたところ、直進してきた乗用車にはねられ、頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡しました。女性はゴミを捨ててに行った帰りだったという。乗用車を運転していた60代の男性にけがはなかった。事故があったのは見通しの良い直線道路で、近くに横断歩道はない場所。